



El PT denuncia despido masivo en San Lázaro; secretario general lo niega



El PT denuncia despido masivo en San Lázaro; secretario general lo niega

CIUDAD DE MÉXICO (apro).– Luego de que el Partido del Trabajo (PT) informará que, en fechas recientes, en la Cámara de Diputados se han dado despidos masivos injustificados de al menos 700 empleados de personal de confianza y de otros regímenes de contratación, el secretario general de la Cámara de Diputados, Mauricio Farah Gebara, negó que esa cifra fuera cierta, pidió que se compruebe esa afirmación o, de lo contrario, exigió una disculpa.

Mauricio Farah Gebara dijo que si existen 700 despidos desde el 2 octubre del 2024 y se comprueba, él ofrece su renuncia.

“El dato de que hay 700 despidos me parece absolutamente falso, y lo primero que tenemos que hacer todos, responsablemente, es conducirnos con la verdad.

“Si alguien afirma que hay 700 despidos que lo compruebe o, de lo contrario, que ofrezca una disculpa, la cual siempre será bien recibida, porque creo que la gente puede cometer errores. Si a partir del 2 de octubre hay 700 despidos, yo ofrezco mi renuncia”, enfatizó.

El secretario general de la Cámara de Diputados aclaró que sí ha habido despidos, pero a partir de que algunos de los trabajadores estaban directamente vinculados con ellos, con cargo a la nómina de la Cámara de Diputados, y muchos no venían o simplemente venían en los horarios que ellos querían.

El día de ayer, en conferencia de prensa, la diputada Margarita García denunció que para lograr estos despidos se han dado un sinnúmero de irregularidades, todo para pasar por encima de los derechos laborales de las y los trabajadores al servicio del Estado.

[El PT denuncia despido masivo en San Lázaro; secretario general lo niega](#)